

Coca Cola - Pavillon Expo 2015

Ein zweites Leben

Upcycelt: LignoAlp hat den Holzbau des Pavillons von Coca Cola für die Expo 2015 in Mailand realisiert. Größtmögliche Einsparung von Energie, möglichst geringe Auswirkungen auf die Umwelt sowie bestmöglicher Raumkomfort galten als die Grundprinzipien für die Planung des Ausstellungsbereiches. Nach Ende der Weltausstellung wurde der Pavillon abgebaut und als Überdachung eines Basketballplatzes in der Nähe von Mailand wiederverwendet.



Standort **Mailand**

Bauherr **The Coca-Cola Company**

Planer **Arch. Giampiero Peia (Peia Associati)**

Baujahr **2015**

Leistungen von LignoAlp
Technische Planung, Abbund und Montage

Besonderheit:
Wiederverwendung als Überdachung eines Basketballplatzes

